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平成２３年度 第５回 府中市男女共同参画推進懇談会 

議 事 録 

 

Ⅰ 日 時  平成２４年１月２０日（金）午後１時３０分～３時４０分 

Ⅱ 場 所  女性センター 第１会議室 

Ⅲ 出 席 

 (ⅰ) 委 員 

   小西会長、諸橋副会長、岡村委員、並木委員、河野委員、日並委員、阿部委員、

大渡委員、藤岡委員、三池委員、和田委員 

 (ⅱ) 事務局 

   岩田市民活動支援課男女共同参画担当副主幹、肥後男女共同参画推進係長、 

後藤事務職員 

Ⅳ 欠 席 

   岡田委員 

Ⅴ 傍聴者 

   なし 

Ⅵ 会議内容 

 １ 開会 

 

 ２ 前回の議事録の確認 

   異議なく承認された。 

 

３ 配布資料の確認 

・資料１ 府中市男女共同参画計画推進状況評価報告書平成２１年度・平成２２

年度実績及び平成２３年度計画第三者評価（案）について 

 

４ 報告事項 

 (１) ＤＶ被害者支援対応マニュアルについて 

   市長が本部長として進めている府中市男女共同参画推進本部において、平成 

２３年度はＤＶ被害者支援対応マニュアルを作成し、全庁的に徹底してＤＶ被害

者支援に取り組んでいく。 

 

 ５ 協議事項 

  (１) 府中市男女共同参画計画推進状況評価報告書第三者評価について 

    配布資料をもとに、項目評価と総合評価の整合性を考慮しながら各重点項目の

第三者評価について検討・協議し、各委員が質問及び意見を述べた。主な意見は
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次のとおりである。 

 

項目番号 担当 意  見 

００４ 和田 

・ 社会活動の参加経験の浅い、新しい団体とはどのような団体か。 

・ 子育てをしていた人など年齢が若い人や社会経験が浅い人たちの団体と

いう意味である。 

０１９ 

阿部 

並木 

三池 

・ 総合防災訓練は年１回では少ないのではないか。 

・ 実際に災害が起きた平成２３年としてはマニュアルの作成だけで十分な

のか。もっと積極的に取り組んだ方がよいと思う。 

０２１ 

阿部 

並木 

三池 

・ 女性職員の参画意識の向上を要望することはできるが、その背景にある

「なぜ女性が昇任試験を受験しないのか」という原因を調査して、改善し

なければならないと思う。 

・ ワーク・ライフ・バランスについて配慮し、女性職員が働きやすい職場環

境をつくることを提言してはどうか。 

０８５－

② 

河野・

藤岡 

・ 昨今、児童虐待が問題となっているが、母親だけではなく父親も虐待をす

る場合もあるので、保護者全体について考えなくてはならないと思う。こ

の子どもに関する相談事業は女性を対象にしたものだが、第４次計画の見

直しのときには母親だけでなく父親も対象として、考慮する必要があるの

ではないか。 

０８５－

④ 

河野・

藤岡 

・ 青少年・子ども相談の相談件数が少ない。広報の方法を提言するとよいの

ではないか。 

０８５－

⑤ 

河野・

藤岡 

・ 「数値目標は困難」とあるが、全校にスクールカウンセラーを配置するこ

とを目標にするとよいのではないか。 

０８６ 日並 
・ 数値目標で「女性からの相談件数６，５００件程度」とあるが、相談件数

が多ければよいというものではないと思う。 

 

その他の意見 

・ 項目評価の「（ｂ）担当課の自己評価は適切に行えているか」の評価によ

って項目評価と総合評価の整合性が合わなくなる場合がある。 

 

これらの検討・協議を踏まえ、他に意見・質問等がある場合や担当の重点項目の

評価を修正したい場合、は平成２４年１月３１日（火）までに事務局に提出するこ

ととした。 

 

 (２) 第４次府中市男女共同参画計画の見直しについて 

    第４次府中市男女共同参画計画の見直しに当たり、体系図から課題ごとに担当を

決めて見直しをしていくこととする。各委員は担当を希望する課題を決定し、平

成２４年１月３１日（火）までに事務局に申し出てもらうこととし、希望する課

題の担当に重複等があった場合は、事務局にて担当の割振りを調整する。 
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(３) その他 

ア 次回の会議日程について 

     日 時：平成２４年２月２４日（金）午後６時半～８時半 

     場 所：スクエア２１・女性センター 第１会議室 

 

 ６ 閉会 


